

## El Instituto de Estudios Financieros (IEF) inaugura un nuevo curso de Credit Management de la mano del profesor Pere Brachfield

**La formación, que se impartirá por primera vez en el IEF a partir del 27 de octubre, tiene la voluntad de adentrarse en el aumento de ventas, la reducción de los costes financieros y el cobro de las cuentas de los clientes**

*Barcelona, 22 de septiembre de 2017.* El Instituto de Estudios Financieros (IEF) ofrecerá a partir del mes de octubre de este año un nuevo **curso de Credit Management contando con el profesor Pere Brachfield, consultor experto en la administración del riesgo de crédito y la gestión de impagados**, y con una larga trayectoria como docente de Credit Management.

El curso, que se inaugurará **el próximo 27 de octubre**, pretenderá adentrarse en ese conjunto de técnicas financieras, comerciales y jurídicas que, gracias a una organización especializada, contribuyen a acelerar el cobro de las cuentas de clientes, permitiendo así que se respeten las condiciones de pago contractuales y preservando los márgenes de beneficio de la empresa.

De este modo, **la formación se presenta como una herramienta eficaz para contribuir al incremento de la cifra de ventas de las empresas**, implantando técnicas que aseguren un cobro efectivo. Con el objetivo de optimizar los gastos financieros, reducir las necesidades de financiación y asegurar la liquidez de la empresa, el Credit Management se trata de una disciplina cada vez más demandada en el sector empresarial del país.

Por este motivo, el Instituto de Estudios Financieros, con la colaboración de Pere Brachfield, **pretende ofrecer formación sobre aquellas fórmulas capaces de realizar la concesión de créditos comerciales a los compradores** y realizar funciones de control del riesgo de crédito para evitar los clientes morosos e insolventes.

Por otro lado, la formación también se propone **capacitar a los participantes para que conozcan los procedimientos preventivos para reducir el riesgo de crédito de los clientes** cuando se conceden aplazamiento de pagos. En el curso se explicarán **las técnicas más eficaces para la prevención de impagados** y se detallará **el marco jurídico para poder reclamar deudas, conociendo las obligaciones del deudor y los derechos del acreedor**.

Pere Brachfield, profesor responsable de coordinación del curso, es Credit Manager, graduado en comunicación de las organizaciones por la Universitat de Barcelona y posgrado en gestión de impagados por la Universidad Camilo José Cela. Es miembro asociado del Colegio de Economistas de Cataluña y socio director de Brachfield Credit &

Risk Consultants, especialistas en la administración del riesgo de crédito, prevención de la morosidad y gestión de impagados. Pere Brachfield ha publicado hasta 26 libros sobre la temática del riesgo de crédito y es colaborador habitual de la prensa económica, con numerosos artículos publicados en medio de todo el mundo.

### **Más detalles sobre el Credit Management**

El Credit Management se trata de una disciplina de las ciencias empresariales que se dedica a establecer una serie de políticas de crédito para la empresa, investigando la realidad financiera del futuro cliente para concederle una línea de crédito comercial. Esta disciplina también tiene la función de determinar un límite de riesgo adecuado a la capacidad de reintegro de las operaciones, fijar las condiciones de pago y establecer las garantías adicionales para reducir el riesgo de impago.

### **Información sobre el curso**

El inicio del curso está previsto para el 27 de octubre y finalizará el 18 de noviembre de 2017. El horario del curso es los viernes de 17.00h a 21.00h y los sábados de 9.30h a 13.30h. El curso se impartirá en las aulas del IEF (Av. Josep Tarradellas, 123. 2ª planta, Barcelona).

El curso está dirigido a credit managers, directores de riesgos, gerentes de crédito, credit controllers, gestores de cobros, directores financieros, directores de administración, directores comerciales, tesoreros, y directivos de pymes.

También se dirige a los profesionales de contabilidad y finanzas o del departamento comercial que quieran profundizar en la gestión del crédito a los clientes gracias a la formación en Credit Management.

#### Horario:

Viernes de 17.00h a 21.00h y Sábados de 9.30h a 13.30h.

#### Matrícula:

750 euros.

#### Profesor:

Pere Brachfield. Socio-director de Brachfield Credit & Risk Consultants, y presidente de APGRI.

#### Para más información sobre el curso:

<http://www.iefweb.org/es/cursos-y-seminarios/detalle-curso/46/credit-management>

Para más información:

**Gabinet de premsa Pere Brachfield, Credit & Risk Consultants**

Víctor Bottini (679983346) y Clara Bassols (673153645)